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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Ordine dei lavori. 
 

Presidente Caredda: Buonasera a tutti, diamo inizio al Consiglio Comunale odierno. 

Buonasera alle persone che ci ascoltano da Centro Mare Radio, persone presenti in aula, 

ovviamente ai Consiglieri, al Sindaco e alla Giunta. Per favore Avvocato Paggi che oggi 

sostituisce la Dottoressa Boccato e quindi funge da Segretario del Consiglio Comunale, 

faccia l’appello per favore, grazie.  

 

L’Avvocato Paggi nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Avv. Paggi: Grazie. Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi 

Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, 

D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori 

Marco, Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, 

Ruscito Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 

 

Presidente Caredda: Allora, hanno risposto all’appello: Paliotta Crescenzo, Ardita 

Giovanni, Astolfi Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Chiappini 

Antonio, D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, Gregori Marco, Lauria Giorgio, 

Leccesi Angelo, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito Piero, Voccia Antonio, Zonetti 

Andrea. 15 presenze, il numero è legale. Ha chiesto la parola il Sindaco sull’Ordine dei 

Lavori. 

 

Sindaco Paliotta: Si, grazie Presidente, buonasera a chi ci ascolta, ai Consiglieri Comunali. 

Io propongo di fare il punto n. 8 “Esame e approvazione Regolamento per il conferimento 

della cittadinanza onoraria”, mentre il punto…uno dei punti che rimaneva era quello…il 

punto a) dell’Integrazione “Modalità di erogazione del servizio di Igiene Urbana”, direi di 

trattarlo la prossima volta in quanto il Direttore Generale che aveva seguito e poi anche 

responsabile di questo procedimento, si è dovuto allontanare da Ladispoli, e quindi diciamo 

ci sarebbero alcuni problemi nella, nell’esplicazione del punto. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Interventi? Consigliere Battillocchi. 

 

Cons. Battillocchi: D’accordo con il Sindaco, Presidente. 

 

Presidente Caredda: Grazie. Consigliere Moretti? L’opposizione non ha voce…ma se non 

si parla al microfono comunque non viene registrato, quindi Consigliere Moretti le chiedo la 

cortesia, o di passare in maggioranza in senso figurato…nei banchi della maggioranza, 

Consigliere Moretti… 

 

Cons. Moretti: Niente, solo per prendere atto della proposta fatta dal Sindaco. Noi, come 

sapete, stiamo seguendo molto da vicino la delibera sulla creazione di una S.p.a. per la N.U. 

Questa delibera ha avuto un iter abbastanza complesso e tutti quanti Consiglieri che fanno 

parte della Commissione hanno dato il loro contributo, si è arrivati alla fine a concordare sia 

la delibera, sia uno Statuto che tiene conto di tutte le esigenze dei Consiglieri che le hanno 

manifestate e crediamo che questa delibera abbia una priorità. Ci rendiamo conto che questa 
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sera sono assenti sia per motivi di lavoro che per altri motivi, l’estensore della delibera e 

cioè il Consigliere Cervo e anche il Direttore Generale che è stato colui che poi alla fine 

l’ha, diciamo, l’ha compilata da un punto giuridico e amministrativo, però ecco, chiediamo 

al Consiglio Comunale che questo sia uno dei primi punti alla ripresa delle nostre attività 

dopo la pausa delle festività natalizie perché nel frattempo è stato anche fatto il Bando per 

l’individuazione del professionista che dovrà poi redigere gli atti di gara e crediamo 

insomma, tenuto conto anche della proroga che è stata data in via eccezionale all’AMA, 

crediamo che abbia priorità veramente avanzata. Grazie a tutti quanti. 

 

Presidente Caredda: Grazie a lei Consigliere Moretti, quindi che ha parlato a nome dei 

Consiglieri della PDL quindi c’è accordo…Consigliere Ardita, ha alzato la mano? Ah, si 

stava sistemando la sciarpa… 
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OGGETTO: Esame ed approvazione Regolamento per il conferimento della 

cittadinanza onoraria. 

 

Presidente Caredda: Allora, “Esame ed approvazione Regolamento per il conferimento 

della cittadinanza onoraria”, questo è il punto che andiamo a trattare, considerato sia la 

richiesta del Sindaco, del Consigliere Battillocchi che ha parlato a nome della maggioranza, 

nonché del Consigliere Moretti di esaminare il punto relativo, quindi l’Integrazione, quindi 

il punto a) nella ripresa dei Consigli Comunali dopo la pausa estiva…è passato già in 

Commissione, quindi il Consiglio Comunale…quindi possiamo metterlo direttamente in 

votazione tranquillamente visto che c’è accordo su questo, quindi senza neanche la 

Relazione, lo diamo per letto. Allora, stiamo mettendo in votazione “Esame ed 

approvazione Regolamento per il conferimento della cittadinanza onoraria”. Chi è 

favorevole alla sua approvazione, alzi la mano. 

 

Il Segretario Generale procede al conteggio della votazione in aula 

 

Presidente Caredda: …all’unanimità…quindi nessun astenuto, nessun contrario, il punto è 

approvato……eh, un attimo, io ho dato disposizioni…dobbiamo aspettare…allora io volevo 

fare, volevo fare…no, che Interrogazioni! Allora, volevo fare gli auguri a tutta la 

cittadinanza di Buon Natale e Felice Anno, con la speranza che l’anno prossimo sia 

migliore, ogni anno diciamo questa cosa, però tutte le volte speriamo che sia migliore. La 

parola al Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si, io volevo, a nome dell’Amministrazione Comunale per, per chi ci 

ascolta, non sappiamo quanti siano, quanti cittadini sono sintonizzati sulla radio a parte chi è 

presente, fare intanto gli auguri di Buon Natale, di un Felice 2010 e voglio ringraziare in 

maniera particolare i nostri dipendenti; la struttura comunale, come abbiamo detto, è una 

struttura che può contare su 120 persone quando dovrebbe essere di almeno, almeno 250 e 

voglio dirlo a tutti i nostri cittadini: quando vengono presso la sede comunale, o quando 

così, osservano, o magari criticano dei servizi del nostro Comune, sappiano che i nostri 

dipendenti comunali, lavorano almeno il doppio di quello che sarebbe il loro compito e 

voglio dire ai nostri…ai Colleghi del Consiglio Comunale e agli Amministratori, che se il 

Comune di Ladispoli, anche quest’anno per la terza volta di seguito ha potuto mantenere il 

Patto di Stabilità, lo si deve al fatto che noi non avendo 250 dipendenti, risparmiamo 4 

milioni di euro l’anno e questo ci consente di stare dentro. Per dirla in parole diverse, il 

superlavoro della struttura ci consente finanziariamente di essere un Comune virtuoso 

perché altrimenti sarebbero grossi rischi, comunque io spero che il 2010 anche da questo 

punto di vista sia un anno migliore, sia per la nostra città, sia per la nostra struttura 

comunale e per tutti coloro che a questa città sono legati da vincoli anche di amicizia che 

sono tanti perché ci vengono spesso a trovare. Auguri a tutti voi.---------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


